

Banco Central de Reserva de El Salvador

Alejandro José Duarte Cuellar

Institución: Banco Central de Reserva de El Salvador

Nombre: Alejandro José Duarte Cuellar

Cargo: Asesor de Gestión Pública

Remuneración: 2672.0

Teléfono: (503) 2281-8557

Email: alejandro.duarte@bcr.gob.sv

Descripción: Responsable de apoyar a las prioridades del Presidente del Banco a identificar, a la luz de experiencias exitosas, y desafíos a superar y mejorar la gestión pública. Generar oportunidades de diálogo y aprendizaje con herramientas tecnológicas y seminarios de alto nivel para promover el debate sobre el papel de la Banca Central. Ayudar a identificar necesidades concretas de cooperación y asistencia técnica. Promover y facilitar la cooperación técnica horizontal y multilateral para apoyar las necesidades del Banco. Asesorar y apoyar en la definición de marcos analíticos, herramientas y difusión de estudios en temas claves de gestión pública efectiva. Reconocer, identificar, recopilar y difundir las prácticas innovadoras en gestión pública. Visibilizar a la innovación como tema transversal de la gestión pública que va más allá del uso de tecnologías. Mantener un "banco" de prácticas innovadoras sobre gestión pública efectiva, que pueda ser consultado por funcionarios(as) públicos(as), expertos y ciudadanos en general. Generar en la ciudadanía una creciente demanda por la mejora de la gestión pública en su administración pública. Estimular la innovación en gestión pública efectiva. Evaluar y valorar las fortalezas y oportunidades para una gestión pública efectiva. Planificar, desarrollar y poner en marcha El Observatorio de Estrategias y Mecanismos para la gestión pública efectiva, como una herramienta de gestión que ofrece experiencias sobre temas claves de la administración pública.

Estudios realizados: 2007

SCHOOL OF ADVANCED INTERNATIONAL STUDIES -
JOHNS HOPKINGS UNIVERSITY- (SAIS), Washington DC, USA

Citizenship and Public Affairs Diplôme d'études
supérieures

2005

HOWARD UNIVERSITY/ WASHINGTON HOSPITAL CENTER - KAPLAN,
Washington DC, USA

HIV/AIDS and Infectious Diseases Specialist

2002

UNIVERSIDAD SALVADOREÑA ALBERTO MASFERRER - USAM, San
Salvador, El Salvador

Doctorado en Medicina y Cirugía

2001

UNIVERSIDAD SALVADOREÑA ALBERTO MASFERRER - USAM, San
Salvador, El Salvador

Diplomado Metodología Científica y Bioestadística
Aplicada a la investigación de las Ciencias de la Salud

Experiencia laboral:

Julio 2019 al 27 de noviembre de 2019

Banco Central de Reserva de El Salvador

Asesor de Gestión Pública

2018-2019

Gobierno de la Republica de El Salvador

Asesor en Relaciones Internacionales

Asesor del despacho del Secretario Presidencial en temas Transparencia, Alianza para el Gobierno Abierto, el mecanismo de la e-LAC bajo la Secretaria Técnica de la CEPAL/ONU, Convenios Internacionales y responsable del seguimiento de los informes del país ante el Mecanismo de Seguimiento de la Convención Interamericana contra la Corrupción "MESISIC".

Delegado ante la Comisión Intersectorial de salud CISALUD-Técnica y del Comité de Gestión del Tabaco, por la Secretaria de Participación, Transparencia y Anticorrupción. Miembro del Mecanismo de Coordinación Nacional Multisectorial. Miembro del Mecanismo coordinador nacional en formación para el control de tabaco, integrado por representantes de los sectores públicos, privados, Pueblos Indígenas, y sociedad civil en formación.

Investigar y analizar los acontecimientos políticos y las tendencias relacionadas con el Poder Ejecutivo y Legislativo y Judicial en El Salvador.

Especialista en formación digital, capacitación virtual y presencial, gestión interinstitucional y de organismos multilaterales asignado a la Secretaria de Participación, Transparencia y Anticorrupción.

2017-2019

Gobierno de la Republica de El Salvador

Especialista/Medicina de Urgencias

Hospital Militar Central

Médico del equipo de Staff de la Unidad de Emergencias y Máxima Urgencias, sistema de expedientes electrónicos, uso de dispositivos biomédicos, diagnostico por imágenes, scanner de rastreo, medicina basada en evidencias. Medico e Intérprete de las Misiones Medicas Internacionales de Healing the Children, Operation Smile, VOSH, Etc.

2011-2018

Gobierno de la República de El Salvador

Director del Centro de Capacitación de la Presidencia de la Republica

Dirigir la planificación estratégica, ejecución y desarrollo de los programas de capacitación del talento humano en las diferentes Secretarías Presidenciales de la Presidencia de la República. Dirección y Supervisión de la preparación y de la ejecución de los programas de capacitación presencial y educación virtual para personal técnico, operativo y de apoyo.

Proponer y definir las políticas, establecer los lineamientos y elaboración de las estrategias, planes de acción y programas para promover, desarrollar y garantizar mayor acceso, conectividad, interoperación, estandarización e implementación de nuevas herramientas, conocimientos y educación continua al talento humano de esta cabeza de Estado.

Responsable por la creación y administración de los sistemas de intranet de reservas electrónicas y utilización de espacios para conferencias, reuniones de trabajo y actividades protocolarias a realizarse en los salones de los edificios de la Presidencia de la República. Representación de la Secretaria Privada en actos protocolarios y reuniones con expertos e instituciones nacionales e internacionales de apoyo financiero y técnico. Enlace Presidencial con los programas del Eje El Salvador Educado del Plan Quinquenal de Desarrollo 2014-2019.

2012-2015

Gobierno de la Municipalidad de Santa Tecla

Concejal/Regidor

Por elección democrática y mandato popular Co-Gobernar el Municipio de la Ciudad de Santa Tecla, Crear, Modificar y Suprimir tasas por servicios y contribuciones públicas para realizar obras, aprobar políticas públicas, decretar dictámenes, ordenanzas y reglamentos locales para la regulación del marco jurídico y político del territorio que la ley establece. Representar Políticamente a la Ciudad de Santa Tecla.

2009-2011

ORGANIZACIÓN DE LOS ESTADOS AMERICANOS (OEA)

Asesor de Políticas Publicas

Supervisión de la preparación y de la planificación de los programas y directrices para la evaluación independiente de los programas nacionales de desarrollo de los Estados de Bolivia, El Salvador, Guatemala, Panamá y Paraguay. Investigar y analizar los acontecimientos políticos y las tendencias relacionadas con el Poder Ejecutivo y Legislativo y Judicial de los países de la región. Organizar seminarios de alto nivel para promover el debate sobre el papel de las alianzas público privadas y la subcontratación de servicios y funciones gubernamentales en países con situaciones frágiles.

Desarrollar el Mecanismo de Cooperación Interamericana para la Gestión Pública Efectiva (MECIGEP) que es un instrumento de carácter intergubernamental que tiene como objetivo crear un espacio de diálogo y aprendizaje mutuo entre los Estados participantes, a través de un foro interamericano donde los países comparten e intercambian experiencias, perspectivas y opiniones sobre las reformas institucionales en el sector público, con el propósito de mejorar la eficacia, efectividad y eficiencia de la gestión pública para el desarrollo.

2007-2009

ORGANIZACIÓN DE LOS ESTADOS AMERICANOS (OEA)

Asesor de Políticas Publicas Brindar Asesoría y proveer información relevante para las prioridades de la Secretaria de Asuntos Políticos de la SG/OEA.

Representar al Departamento en reuniones de alto nivel de funcionarios de América Latina y el Caribe. Coordinación de personal profesional y conferencias a realizarse en los Estados Miembros de la OEA. Establecer Prioridades y Administrar los recursos asignados para lograr la eficiencia de costos, garantizando al mismo tiempo los resultados de programas y proyectos.

2005-2007

Alcaldía Municipal de la Ciudad de Washington D.C.

Comisionado Metropolitano Responsable de la estrategia de priorización del financiamiento de los fondos federales adjudicados por el Congreso de los Estados Unidos bajo el Ryan White Care Act, y administrados y ejecutados por el Gobierno del Distrito de Columbia. Responsable de coordinar el programa de participación ciudadana para la consulta y validación del uso del presupuesto participativo con los fondos asignados a la Oficina de Asuntos Latinos de la Alcaldía Municipal de la Ciudad de Washington D.C.

1994-2011

Organización de las Naciones Unidas/Secretaria General de la OEA

Especialista Electoral

Se ha desempeñado desde 1994 como observador Electoral Internacional, y especialista en Asistencia Técnica Electoral, en el año 2011 seleccionado como coordinador electoral para la misión de Naciones Unidas en Timor Oriental.

Funciones:

Apoyar a las prioridades del Presidente del Banco a identificar, a la luz de experiencias exitosas, y desafíos a superar y mejorar la gestión pública. Generar oportunidades de diálogo y aprendizaje con herramientas tecnológicas y seminarios de alto nivel para promover el debate sobre el papel de la Banca Central. Ayudar a identificar necesidades concretas de cooperación y asistencia técnica. Promover y facilitar la cooperación técnica horizontal y multilateral para apoyar las necesidades del Banco. Asesorar y apoyar en la definición de marcos analíticos, herramientas y difusión de estudios en temas claves de gestión pública efectiva. Reconocer, identificar, recopilar y difundir las prácticas innovadoras en gestión pública. Visibilizar a la innovación como tema transversal de la gestión pública que va más allá del uso de tecnologías. Mantener un "banco" de prácticas innovadoras sobre gestión pública efectiva, que pueda ser consultado por funcionarios(as) públicos(as), expertos y ciudadanos en general. Generar en la ciudadanía una creciente demanda por la mejora de la gestión pública en su administración pública. Estimular la innovación en gestión pública efectiva. Evaluar y valorar las fortalezas y oportunidades para una gestión pública efectiva. Planificar, desarrollar y poner en marcha El Observatorio de Estrategias y Mecanismos para la gestión pública efectiva, como una herramienta de gestión que ofrece experiencias sobre temas claves de la administración pública. El propósito del Observatorio, es construir un acervo de experiencias eficaces en gestión pública con los aportes de las autoridades interesadas en estos temas, y de conocedores de las realidades del Banco como Institución líder. Estas experiencias proporcionan información útil para determinar qué prácticas pueden servir de utilidad, cómo operan y qué resultados han generado. Establecer un reconocimiento a las mejores prácticas y a la innovación para la gestión pública efectiva, que genera un fortalecimiento de la gobernabilidad democrática, a través de la mejora de la administración pública, mediante la difusión e intercambio de experiencias innovadoras en la gestión pública efectiva.